

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir Mitglieder der CDU Kirchdorf haben viele **Ideen für unsere Samtgemeinde** und die sechs Mitgliedsgemeinden. Wir treffen uns regelmäßig, um zu besprechen, wo vor Ort Verbesserungsbedarf besteht und wie wir unsere schöne heimische Region für die Zukunft attraktiv erhalten. Leider sind viele unserer Vorschläge und Aktionen **in der Öffentlichkeit wenig bekannt**. Das ist schade, weil hier viel ehrenamtlicher Einsatz drin steckt. Daher berichten wir künftig selbst über unsere Arbeit für Kirchdorf, Barenburg, Bahrenborstel, Freistatt, Varrel und Wehrbleck - damit Sie darüber informiert sind und sich eine Meinung bilden können.

Kürzlich fand die konstituierende Sitzung unseres Verbandes im Gasthaus Zur Mühle in Kuppendorf statt. Wir haben unter anderem über die **medizinische Versorgung**, die **Kinderbetreuung**, das **Anrufsammeltaxi** und den **ÖPNV** gesprochen.

Mehr: www.cdu-kirchdorf.de/news/lokal/47/Pressemitteilung-des-CDU-Samtgemeindeverbandes-Kirchdorf.html

Vorstandsmitglieder Askold Meyer, Axel Knoerig MdB, Heinz Albers, Jörg Mühlenhardt, Dennis Meyer, Angela Schwiers, Heinrich Schwenker und Fraktionsvorsitzender Matthias Stelloh (v.l.)



Das Thema **Erneuerbare Energien** hat uns auch auf einer Fraktionssitzung Ende des letzten Jahres im Barenburger Landgasthaus Maschmann beschäftigt. Anlass war zum einen die Umsetzung des neuen Landesraumordnungsprogramms, zum anderen das Inkrafttreten des Wind-an-Land-Gesetzes. Bei der Ausweitung von Photovoltaik-Freiflächen in der Landwirtschaft sowie bei der regionalen Aufteilung der Windkraftquote für Niedersachsen setzen wir uns für faire Lösungen unter Einbeziehung von Fachleuten ein.



Mehr: www.cdu-kirchdorf.de/news/lokal/46/Pressemitteilung-des-CDU-Samtgemeindeverbandes-Kirchdorf.html

Vorstandsmitglieder Axel Knoerig, Norbert Rotthowe (Vorsitzender), Matthias Stelloh, Michael Maschmann, Dennis Meyer, Birgit Möde-Meyer, Marlo Rethorn und Angela Schwiers (v.l.)

Am Tag des Ehrenamtes besuchte unser heimischer Bundestagsabgeordneter Axel Knoerig mit Heinz Albers (Vorsitzender des Kreissenorenbeirates) die **DRK-Kleiderkammer** in der Samtgemeinde. Sie dankten Leiterin Helga Frede (r.) sowie Rita Kosten, Gabi Freyer, Marion Meyer und Brigitte Spradau (v.l.) für ihren Einsatz. Die Spenden- und Kleiderkammer in der Ihloge 4 in Kirchdorf gibt es seit 2015. Sie war zunächst in der Alten Schule in Bahrenborstel untergebracht.



